
保護者協議会だより Vol.７      令和 3 年 3 月 

「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会 

 

 

日ごとに温かさを感じられるようになり、卒業や入学の

よい季節になりました。 

３月４日（木）に、今年度第３回目の保護者協議会を開

催しましたので、内容をお知らせします。 

 

 

○統合準備会からの報告 

 学校の先生方で組織する『統合準備会』から、来年度以降の活動計画を報告いただ

きました。 

 来年度は、学校間の交流事業として小学６年生の租税教室や中学１年生の遠足の合

同実施、部活動の合同チームによる新人戦参加など、様々な交流が計画され、統合に

向けた準備が進められています。 

 

○基本とする通学路（案）について 

 前回の会議で話し合った「基本とする通学路（案）」について検討した結果、裏面の

とおりとなりました。 

防犯灯の整備については、大きく分けて、国道 294 号線から東側が令和３年度、

国道 294 号線より西側が令和４年度に整備される予定です。 

通学路の見守り活動や安全指導については、引き続き、検討を進めていきます。 

 

○スクールバスの運行について 

事務局から、令和３年６月頃にスクールバス利用対象者への説明（話し合い）を実

施することの提案があり、委員からは「スクールバスの基本的な考え方」に対する質

問や「利用する生徒への配慮」を求める意見がありました。 

スクールバスについては、「集合場所をどこにするか」や「運行ルートをどのよう

にするか」等、より具体的な協議を必要とする部分があるので、実際に利用する生徒・

保護者の皆様の意見をもとに、慎重に決めていきたいと思います。 

 

○次回の開催について 

令和３年７月頃（スクールバス利用対象者への説明以降） 

北中学校に入学される生徒の保護者の方で、「将来の統合が不安・・・」、「部活動

の状況を知りたい。」といった心配をお持ちの方は、ぜひお気軽に、学校又は教育委

員会にご相談ください。 

 

問い合わせ先 教育委員会 学務課 Tel：22-0181 



基本とする通学路（案）

【凡例】
統合によって、新たに下館中の通学路とな

る経路

学区の見直しによって、新たに下館西中の

通学路となる経路

現在の電柱・防犯灯設置箇所

下館中

下館北中

下館西中へ


